

[Netzticker-News vom 13.05.2009](#)

### **ERP-Landschaft Schweiz: Java und .Net legen zu, Sage festigt Spitzenposition**

Das ERP-Evaluationstool Isydat der Firma Isycon GmbH zeigt: Sowohl Java als auch .Net können bei der Kernapplikation der untersuchten ERP-Systeme gegenüber dem letzten Jahr eine Zunahme von drei Prozent verbuchen. Dennoch macht die Verbreitung der beiden Technologien hinsichtlich ERP-Kernapplikationen erst 20 Prozent aus. Bei den Benutzeroberflächen (GUI) hingegen wurden bereits 30 Prozent auf Java und 6 Prozent auf .Net portiert.

Die Untersuchung zeigt auch, dass der Anbieter Sage kräftig zulegt, während die Verbreitung von SAP- und Microsoft-ERP-Systemen in der Schweiz nur harzig voranschreitet. Sage konnte die Menge der Gesamtinstallationen von 2610 im letzten Jahr auf heuer 3900 erhöhen, eine markante Steigerung, die vor allem von der Gesamtlösung Sage 200 (ehemals Simultan, plus 1100 Installationen) getrieben wurde. Auch die integrierte Business-Software-Lösung Sage 400 (ehemals ProConcept ERP) konnte deutlich zulegen, nämlich von 580 auf 800 Installationen. Mehr dazu lesen sie in der aktuellen Netzwoche und im neuen Netzguide Business-Software.

Isydat ist eine kostenpflichtige Internetplattform, die Unternehmen bei der Erstellung des Pflichtenheftes sowie bei der Evaluation der geeigneten ERP-Lösung unterstützt. Entwickelt und betrieben wird das Evaluationstool von Isycon, einem Spinn-Off der Fachhochschule Nordwestschweiz.